

Notre experience du Covid-19

Tout d'abord, nous avons de nombreuses raisons de rendre grâce à Dieu ! Aucune des sœurs n'a été malade jusqu'ici et grâce à la présence de notre aumônier, Dom Chris, il a été possible de célébrer l'Eucharistie. La fidélité et l'aide de notre personnel laïque, d'amis et même d'étrangers nous a profondément touchées. Nous avons reçu des dons et des services tels que les courses, des conduites pour aller chez le médecin ou à la pharmacie.

Avec notre magasin et notre hôtellerie fermés, nous sommes reconnaissantes d'avoir reçu des commandes pour notre atelier. Cela nous a permis de continuer de travailler et de gagner notre vie.

Les personnes qui viennent habituellement à la messe et à l'office nous manquent. Vu la petite taille de notre oratoire il ne nous est pas possible d'accueillir du public. Nous maintenons par téléphone des contacts intenses avec nos familles et nos amis. Il y a un fort souci les uns des autres.

Les nouvelles au sujet des effets effroyables du Covid-19 dans les autres pays insufflent à notre prière l'urgence d'une vigueur renouvelée. Pour soutenir les efforts de ceux qui luttent contre la pandémie, nous avons immédiatement fait des dons. Le défi est maintenant que la vie continue. Comment pouvons-nous vivre de façon responsable face aux dangers imminents du Covid-19 ?